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二学期の締めくくり
校 長 有島 愛郎

月１回，通学路の状況を把握するために自宅から学校まで
徒歩通勤をしています。今月は１２日(月)に歩きました。家を
出た６：３０はやっと夜が明け始
めた頃で，薩摩半島がオレンジ色
に染まり，しばらくすると，銀色
の太陽が少しずつ顔を覗かせ，桜
島がシルエットに浮かぶ神秘的な
朝の表情でした。時間の経過とと
もに明るさは増していきました。
この時間帯は本土であれば寒さで
吐息が白いでしょうが，甑島は暖流が流れているので温かいの
だよなと思いながらの心地よい通勤でした。
帰宅は，私の前方を図書室で勉強した帰りの３年生と部活帰

りの１年生が，仲よさそうに肩を寄せ合いながら下校する姿が
ありました。楽しい話をしているのでしょう，笑顔で語り合う
姿を見ながら，私の気持ちもほっこりしました。
さて，長かった２学期ですが，終わってしまえば大変短かっ

たように感じます。２学期最後を締めくくったのは持久走大会
でした。当日の天気は晴れ，気温１６度で程よい風が吹く最高
の天候の中で行われました。
沿道では，保護者とともに
地域の方々が生徒一人一人
に声援を送ってくださいま
した。生徒はその声に応え
るようにゴールに向け持て
る力を存分に発揮していま
した。今年度の優勝は男女
ともに１年生で，男子は村尾翔夢君，女子は大田夏美さんでし
た。夏美さんは１年生ながら従来の記録を４０秒程縮める新記
録を樹立しました。また，３年生の木場瑛心君は自己記録を２
分縮める躍進賞に輝きました。今年度の持久走大会は期末テス
トから大会まで 1 週間しか練習時間が取れず，体づくりが十分
できませんでした。特に運動の機会が少ない３年生にとっては，
満足する結果を得られない人が多かったのではないでしょう
か。それにしても１年生はよく頑張りました。
ところで，２３日(金)から１８日間の冬休みに入ります。宿

題とともに掃除などをさせ，充実した家庭生活を送らせてくだ
さい。自宅で学習に集中できないときは，学校の図書館を開放
しておりますので，利用させてください。
最後になりますが，今学期も保護者の皆様の学校へのご理解

とご支援，そしてご協力を数多くいただきましたことに心から
感謝申し上げます。三学期もよろしくお願いいたします。それ
では，よいお年をお迎えください。

12 月 10 日（土）に持久走
大会を実施しました。練習期
間が短い中ではありました
が、生徒は体育の授業や朝夕
の練習に励み大会に臨みまし
た。沿道では多くの保護者・
地域の方が温かい声援を送っ
てくださいました。生徒は応援の声に背中を押されるよう最後ま
で力強く完走しました。また、安全確保のため御協力をいただ
きました保護者の皆様方に感謝申し上げます。
大会記録
男子の部（５ｋｍ）
第１位 １年 村尾 翔夢 （22分26秒）
第２位 ３年 東 直人 （22分57秒）
第３位 ２年 宮 直樹 （23分19秒）
躍進賞 ３年 木場 瑛心 （前年度個人記録2分以上短縮）
女子の部（３．５ｋｍ）
第１位 １年 大田 夏美 （16分02秒）【新記録】
第２位 ２年 田原 優 （17分09秒）
第３位 ３年 中川 歩 （18分20秒）

12 月 1 日の世界エイズデーに
合わせ、人権学習を行いました。
エイズ蔓延の防止、エイズ患

者や HIV 感染者に対する差別
や偏見の解消を目的に学習しま
した。生徒は「エイズとはどん
な病気なのか」また、「エイズは日常生活では感染しない」こと
を学習したり、実際に差別を受けたエイズ感染者の記録を用い、
差別が起きた原因を考えたりしました。
～生徒の感想～
○ この授業を受けるまではエイズについて偏見をもってしまっ
てましたが、今回の授業でいろいろな事実を知ることができま
した。エイズ以外の差別にも偏見をもたず、誰もが生活しやす
い社会にしたいです。

家庭科室からの出火を想定
しての避難訓練を実施しまし
た。生徒が最も安全を確保で
きるように非常階段を利用し
て避難しました。
分駐所の職員から消火器の

使い方の説明を受け、実際の場面を想定しながら消火訓練を行
いました。また、講話では「お・か・しはもちろんのこと、絶
対に燃える家屋内に戻らないことが重要です」と火災時の心得
を話してくださいました。

専門相談員による「知って
得する消費生活講座」を実施
しました。
中学生の携帯電話トラブル

の現状や、「契約が成立するの
はどの時点？」「クーリング・
オフ」等について話されました。生徒はトラブルに巻き込まれ
ないための術と巻き込まれたときの対処法等を知るよい機会と
なりました。今回学んだことは、これからの生活に十分に役立
つことと思います。
～生徒の感想～
○ 消費センターとはどのようなことをしているのか知りませ
んでしたが、僕がネットトラブルに巻き込まれた時に相談で
きることを知り、心強いと思いました。

職場体験学習での活動内容
や感想をそれぞれの事業所ご
とに発表しました。どのグル
ープもプレゼン形式をとり、
クイズを交えながら発表を行
いました。中には、体験したことを実演するグループもありま
した。生徒は各事業所の発表を聞き、互いに評価し合いながら、
情報を共有し、各事業所の特色を知ることができました。この
発表会を通し、進路選択の大きな参考になったと思います。

12 月初旬に上記のアンケート協力をいただきありがとうござ
いました。薩摩川内市では毎年 1 回小中一貫教育に関するアンケ
ート調査を実施しています。海星中学校区においても、その結果
を分析し、今後の小中一貫教育の改善に役立てて参ります。
毎月 1 日を「いじめのない学校づくりの日」と設定し、生徒一

人一人が安心して、楽しく生活できる学校を目指しています。そ
の取組の１つとして、全校生徒を対象に毎月、「いじめアンケー
ト」を実施しています。いじめ問題については、表面的に見えに
くいことも指摘されており、今回はじめて、保護者向けのアンケ
ートを実施しました。今後もお子さんのことで気になることがあ
りましたら、お気軽に御相談ください。

【表彰】
○ 英語技能検定（３級合格）
・３年 甲斐 優輝さん 木場 瑛心さん
・２年 德重 佑風さん

○ トンボロ芸術村コンテスト
・南国交通（株）賞：３年 宮 直樹さん
・入 選 ：１年 大田 夏美さん

小中一貫教育及びいじめアンケートについて

給食試食会・ＰＴＡ等への多数のご参加ありがとうございました。


